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インスピレーションになろう
Be the Inspiration
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  ビジター報告内容  　原　初次 様

  奨学金贈呈  　星野会員　清水会員
  委嘱状交付  　
  会長の時間  　宮﨑会長
　まず始めに先週の西日本を中心と
した豪雨災害では多数の方がお亡く
なりになりました。それらの方々の
ご冥福をお祈りしたいと思います。
又被災されました多くの方々にお見舞い申し上げると
ともに一日も早い復興をお祈りしたいと思います。
　本日は地区大会のキャラバンとして木暮地区幹事、
原実行委員長を初め館林RCから５名の方においでい
ただき先ほどはご挨拶を有り難うございました。
　会長報告ですが本日は委員会の方針発表なので時間
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2018. ７.10（火）
第 3096 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

クラブ会報委員長…江原　友樹

幹　　　事…温井　尚久

編　集　者…斉藤　美絵

がありませんので主なものを申し上げます。
　先週の７月３日の例会は今年度最初ということで幹
事・副幹事共々非常に緊張いたしましたが、皆様のご
協力で無事に終わり無事離陸できたように思います。
有り難うございました。例会終了後に温井幹事、伊藤
副幹事とともにNHK前橋支局、上毛新聞社を訪問し、
また私は都合がつきませんでしたので温井幹事、伊藤
副幹事でFM群馬と群馬テレビを訪問し新年度の挨拶
をしてまいりました。
　当日夜にはざくろにて１回目の炉辺会合がありまし
た。当日の参加者は16名と少人数でしたがお二人の
パスﾄガバナーやパスト会長などに囲まれ,これもまた
緊張いたしました。しかしお酒も入り皆さんがリラッ
クスして、今年の方針である楽しいロータリーを実践
していただいたと思います。まだこれから３回の炉辺
会合がありますので、どれかに是非参加していただく
ようにお願いいたします。又７月７日にはインターア
クト合同会議が開催され当クラブから青少年奉仕委員
会金井会員が出席し討議頂きました。有り難うござい
ました。

会長の時間
　先週に引き続き今年度の方針について、具体的にお
話しいたします。今年の数値目標はいずれも宮内ガバ
ナーから地区の目標として掲げられたものであります
が、当クラブとしてもこれにのっとり前橋クラブの方
針としました。
　まず会員増強については今年度は５％の純増を目指
しています。数値で言えば女性１名以上を含め６名と
なります。しかし前の例会で６名が退会しまして２名
の入会が決まりましたので、これから10名を集める
ことになります。ただ会員数を増やせば良いわけでは



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

ないというご意見もありますので前橋RCにふさわし
い方を是非ご紹介いただければと思います。
　例会出席率70％の達成については前回の例会で申
し上げたとおりです。
　ロータリー財団寄付金　一人あたり150ドル以上で
すがこの寄付金はロータリ－財団の活動資金になるも
のですが、３年後には地区補助金として環流されてき
ます。昨年度の終わり頃の集計では他クラブに比べ非
常に少なく小林パスト会長も苦慮されました。他クラ
ブでは強制的に全員から集めているところもある様で
す。あくまで寄付ですので強制的徴収はしません。し
かし何とか集めやすい様な方法を考えたいと思います。
米山奨学金も同様です。いつも年度末に慌てることが
あるようですので何とか早めに寄付をして頂く様にお
願いして会長の時間といたします。
  幹事報告  　温井幹事
１．65周年記念第３回実行委員会
　　 本日の例会終了後、13：20よ

り群馬銀行本店例会場で実施し
ます。

２．炉辺会合の開催
　　 第２回炉辺会合が本日18：30より「ざくろ」で

開催します。
　　出席者予定は32名
３．新潟ＲＣへの友好訪問
　　７月24日例会終了後　参加予定人数：30名
　　 13時40分にロイヤルチェスター前橋を出発しま

す。
４．委員会方針発表
　　７月10日・７月17日・７月24日の例会で実施
　　各日10名程度、発表時間は一人２分程度
５．臨時歴代会長会
　　７月17日例会終了後　群馬銀行本店例会場
  副幹事報告  　
前橋北ＲＣ、藤岡ＲＣ、藤岡南ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：118名

　{ 出席者　79名
欠席者　39名

本日出席率：69.30％　

前々回訂正：73.95％

  ニコニコBOX報告    
■館林 ロータリークラブ様…本日地

区大会キャラバンさせて頂き
ます。

■宮﨑 　瑞穂…地区大会のキャラバ

ンにお出でいただきました。地区大会の成功を
お祈りして。

■菊池　 千恵…結婚記念日のフラワーアレンジメント
をありがとうございました。お花を見ながら
数十年前の梅雨晴れの結婚式を思い出しまし
た。

■清水 　雅弘…おととい第二子が生まれました。パパ
頑張らないと。

  委員会・部会報告  　

会員組織強化部門・
クラブ長期戦略計画委員会

菊川　善明

会員選考委員会
内山　清一

職業分類委員会
矢端　和之

研修公共イメージ部門
平方　宏

ロータリー情報・研修委員会
板垣　忍

公共イメージ委員会
曽我　隆一

会場監督
福島　英人

ロータリーの友委員会
片桐　伸也

会計
小林　洋樹

友好担当
坂内　光政

ロータリーアクト委員会
清水　雅弘


